



Sánchez Galán propone al Consejo Social que renuncie a las dietas

Los nuevos miembros, con su presidente a la cabeza, tomaron ayer posesión de sus cargos

ROSANA HERNÁNDEZ
SALAMANCA

El presidente del Consejo Social de la Universidad de Salamanca, Ignacio Sánchez Galán, propuso ayer en el primer pleno del Consejo Social que presidió que los miembros del Consejo tengan la posibilidad "de renunciar voluntariamente a las dietas por asistencia a los plenos y a las comisiones, a fin de destinar estas cantidades al fondo de sistema de becas propio de la Universidad", informó ayer la Usal en una nota de prensa tras el fin de la sesión.

Los miembros del pleno, que por primera vez en 24 años asistieron todos a la reunión, podrán tomar esta decisión de forma personal y "absolutamente confidencial", y solo se hará público el número de las personas que han renunciado a las dietas, no sus nombres. La idea de renunciar a las dietas no es nueva: el recién estrenado presidente del Consejo Social de la Universidad de Valladolid, José Vicente de los Mozos, también lo propuso en su primer pleno el pasado día 10.

18 nuevos vocales

Poco antes del inicio de esta reunión, la Casa Museo Unamuno acogió la toma de posesión de los 18 nuevos vocales del Consejo Social, así como del presidente de este órgano, que por primera vez ha sido nombrado por la Junta de Castilla y León.

El rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, agradeció su trabajo a los miembros salientes, y en especial al que hasta ahora ha



Daniel Hernández Ruipérez e Ignacio Sánchez Galán, momentos antes del inicio de la reunión.

J. M. GARCÍA

sido el presidente, Salvador Sánchez Terán. Del mismo modo, dio la enhorabuena a quienes tomaban posesión y les pidió trabajar para que "la Usal sea aún mucho mejor de lo que es, con una mejor investigación, una mejor docencia, y una mayor internacionalización; para ser más eficaces y más eficientes y que nuestros estudiantes estén mejor preparados para el mercado laboral".

Sánchez Galán, por su parte, anunció la puesta en marcha de un programa de actuaciones, en apoyo al Plan Estratégico, que permitan dirigir a la Universidad a una "mayor calidad, eficiencia e internacionalización". El presidente de Iberdrola subrayó que "es necesario adecuar las titula-

ciones a las necesidades de la sociedad", e incidió en que es necesario trabajar de forma intensa en las relaciones entre la Universidad y las empresas.

Hizo especial hincapié en la necesidad de hacer que la Usal sea aún más internacional, para lo cual "propondré el establecimiento de nuevas alianzas para que los estudiantes puedan formarse y realizar prácticas en el extranjero". En la misma línea, Sánchez Galán quiere "contar con profesores visitantes de otras universidades, propiciar la presencia de académicos de prestigio como premios Nobel, o intensificar los doctorados Honoris Causa a personalidades de dimensión internacional".

La I+D+i es otro de los objeti-

vos del nuevo presidente del Consejo Social, que aseguró que todo esto tiene como objetivo "formar a estudiantes emprendedores, que quieran impulsar proyectos propios y, en estos momentos económicos, que tengan imaginación, que asuman riesgos y que pierdan el miedo a equivocarse".

A la toma de posesión de los nuevos miembros del Consejo Social acudió el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco; el subdelegado del Gobierno, Javier Galán; el delegado de la Junta, Bienvenido Mena, o la alcaldesa de Zamora, Rosa Valdeón.

El pleno de ayer también aprobó los precios de los nuevos títulos propios que la Universidad ofertará en el curso 2012-2013. ■